



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo venezolano, conmemora junto al Pueblo de los Estados Unidos Mexicanos, los 207 años del Glorioso Grito de Dolores, invocado por el Padre Miguel Hidalgo y Costilla, grito heroico que encendió la llama de la Libertad en el pueblo mexicano aquel 16 de septiembre de 1810.

Hoy, cuando la canalla imperial con su mano visible pretende pisotear el estandarte tricolor del águila posada en el nopal, el fervoroso Grito, que emana de las oprimidas voces de los pueblos de Tenochtitlán, hijos de Zapata e Hidalgo, volverá a retumbar en los oídos de esta Patria Grande, tal cual lo avizorara Emiliano Zapata al decir “La nación entera nos contempla con sus ojos: nosotros moriremos, pero los principios que usted inscribió en sus banderas, en Chihuahua, no morirán; nuestra patria, la nación entera, los hará revivir si desgraciadamente sucumbieran con nosotros.”

La República Bolivariana de Venezuela, reitera su compromiso con el pueblo mexicano, de cara a la trascendental labor de continuar en la construcción de un mundo pluripolar, sin yugos ni ataduras que impidan a nuestros pueblos ser libres.

Caracas, 16 de Septiembre de 2017.